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В статье рассматривается законопроект, устанавливающий возмож-
ность уменьшения размера банковской гарантии в процессе исполнения 
государственного контракта. Сфера государственных закупок нуждается в 
оптимизации, сокращении расходов по обеспечению государственных кон-
трактов, в частности банковской гарантией как особым видом обеспечения 
обязательств. Автором проанализированы закрепленные в гражданском 
законодательстве Российской Федерации механизмы уменьшения размера 
банковской гарантии, их риски, функциональность, экономическая выгода 
и практическая реализуемость при применении в государственных закуп-
ках.
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шение размера банковской гарантии, государственные контракты, способы 
обеспечения исполнения государственных контрактов.
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RUDNITSKIY V.A. THE LEGAL MECHANISM OF PARTIAL RELEASE 
OF A BANK GUARANTEE IN STATE PROCUREMENTS

This article discusses the bill establishing the possibility of redu- 
cing the size of the bank guarantee in the process of execution of the state 
contract. The sphere of public procurement is in need of optimization, 
cost reduction of execution of public contracts, in particular Bank gua-
rantees, as a special type of security obligations. The legal mechanisms 
of possible reduction of the size of the Bank guarantee, their risks, fun-
ctionality, economic benefit and practical feasibility established by the 
legislation of the Russian Federation are scrutinized and estimated in 
this article.
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